

NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

MAI 2023



1 mai : le groupe de la probation internationale, en pèlerinage à Brescia et à Desenzano, a passé la journée aux Grezze - temps de prière, de partage et de pique-nique sur le balcon.



3 mai : nous avons accueilli Severino qui était le pionnier d'un "cammino" passant par les lieux associés aux saints de Brescia. Au total, c'est 492 km, mais il est proposé en 26 étapes. Severino a fait tout le voyage pour voir si tout allait bien ou s'il y avait des dangers. Nous nous réjouissons d'accueillir les pèlerins qui passeront par Le Grezze à l'avenir.

3 mai : le soir Sr Anděla Slezáková de la Province de Tchéco-Moravie est arrivée pour deux semaines dans le cadre de l'Echange Européen. Elle a participé à la vie de la communauté et aux activités paroissiales.



7 mai : à la rencontre des Amis de Sainte Angèle, ce mois-ci nous avons poursuivi les préparatifs de la fête paroissiale. Au milieu de la rencontre, Sr Patrizia et quelques membres du groupe de Capriolo revenaient de la rencontre de tous les groupes d'Italie qui avait lieu à Fano cette même fin de semaine.



9 mai : un groupe de professeurs retraités du "Sacré Cœur" Ecole des Ursulines à Digne-les-Bains, France.



11 mai : visite d'un groupe de la Compagnie de Sainte Ursule de Slovaquie.



13 mai : un groupe de jeunes a reçu le sacrement de Confirmation. Merci de prier pour eux et aussi pour que nous puissions tous recevoir à nouveau le Saint-Esprit à la Pentecôte.



18 mai : Andrea Raczynski de Santiago au Chili est arrivée à Desenzano pour une semaine. Elle prendra en charge le caractère méricien des deux écoles de Santiago.

22 mai : Sr Zdenka Ferenčáková de la Province de Slovaquie est arrivée pour deux semaines dans le cadre de l'échange européen. Elle aussi participe à la vie de la communauté et aux activités paroissiales.



22 mai : nous avons toutes participé au pèlerinage pour toutes les paroisses de Desenzano au Sanctuaire de Notre Dame de Frassino.





24 mai : à la fin de l'année catéchétique a eu lieu une messe suivie d'une rencontre de tous les catéchistes de la paroisse Sainte Angèle Merici pour faire le bilan de l'année écoulée, penser à l'année à venir et manger une pizza ensemble.



Sœurs Annunziata, Armida et Patrizia